
Vereador denuncia um surto de
doenças  respiratórias  em
crianças no município
Na manhã desta quarta-feira (27), a 33ª Sessão Ordinária da
Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  realizada  em  formato
híbrido, foi presidida pelo vereador Waldeny Santana (UNIÃO) e
secretariada por Saulo Noronha (SD).

Durante  a  sessão  os  vereadores  denunciaram  o  descaso  da
Energisa, a falta de medicamentos no CEDMEX para as sequelas
da covid, e a redução da área dos quiosques e dos ambulantes
no Parque do Povo.

PEQUENO EXPEDIENTE

Olímpio Oliveira (UNIÃO) mais uma vez falou de uma demanda
muito importante, o Orçamento Participativo. E que no ano
passado ele apresentou 52 emendas, apenas sete chegaram ao
plenário  e  duas  emendas  foram  aprovadas  e  vetadas  pelo
prefeito.

MINUTO DE SILÊNCIO

O vereador Janduy Ferreira (PSDB) disse que ficou surpreso com
o falecimento de Ademir da Farmácia do 40. Pediu um minuto de
silêncio em memória póstuma.

Alexandre Pereira (UNIÃO) lembrou que Ademir era o médico dos
pobres e deixou um legado de um homem bom que sabia cuidar das
pessoas e que salvou muitas pessoas.
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Olímpio Oliveira (UNIÃO) disse que nunca falou pessoalmente
com Ademir, mas que foi beneficiado por ele. “Tive um problema
sério de uma coceira na axila, Ademir que passou uma pomada de
8 reais, e que usou poucas vezes e ficou bom. Minha filha teve
um problema de alergia, a médica passou uma loção de R$200,
pedi para ela experimentar a pomada, o resultado é que ela
ficou  boa.  Não  troco  os  meus  médicos  idosos.  Minha
solidariedade  à  família  enlutada”.

Balduíno  Neto  (PROS)  foi  solidário  à  família  e  disse  que
Ademir da Farmácia do 40 o medicou muitas vezes.

PARQUE DO POVO

Renan Maracajá (Republicanos) usou a Tribuna para registrar
que ambulantes o procuraram para pedir ajuda, já que o número
de  quiosques  e  de  ambulantes  no  Parque  do  Povo  vai  ser
reduzido de 150 para 100 e que haverá um sorteio interno.
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“É preciso que os organizadores do Maior São João do Mundo
tenham bom senso e vejam a situação dos ambulantes. Foram dois
anos sem São João. E agora a gente está vendo que a metade da
parte  superior  do  Parque  do  Povo  está  separada  para  os
camarotes”, concluiu.

CEDMEX

Janduy Ferreira (PSDB), denunciou a falta de medicamento do
CEDMEX – Centro Especializado de Dispensação de Medicamentos
Excepcionais, utilizado para as pessoas com sequelas da covid.
Tem pessoas que estão sem usar a medicação há três meses. Ele
apelou a Secretaria de Saúde do Estado a reposição do remédio
(para evitar trombos).

ENERGISA

Alexandre Pereira (UNIÃO) ao falar na Tribuna denunciou mais
uma vez a Energisa pela falta de respeito a cidade. Mostrou
uma situação de perigo na Rua Francisco Lopes com a Floriano
Peixoto, um poste que há dois anos precisa ser retirado. “Uma
tragédia anunciada, já fiz ofício à Secretaria de Obras para
exigir a retirada do poste. Na frente das casas, a empresa
cobra até oito mil reais para retirar um poste”. O vereador
mostrou as fotos da situação do poste que está prestes a cair.

Janduy Ferreira (PSDB) também falou a respeito da Energisa.
Tem uma lei de autoria de Aldo Cabral, que exige a retirada da
fiação dos postes e que nunca foi obedecida e que nada é feito
pela empresa. Ele parabenizou Alexandre por trazer o tema à
CMCG.

Olímpio disse que o tema é sensível e importante, que o alerta
foi feito. Ele aconselhou o vereador a acionar o Ministério
Público.

GRANDE EXPEDIENTE

Waldeny Santana (UNIÃO) falou das ações da SEMAS, do trabalho



do secretário Valker e da locação de um galpão, para receber
doações. Mais uma vez lembrou o descaso com o Fabricão, o
portão continua sem conserto. A vereadora Fabiana Gomes (PSD)
disse que a área precisa de uma limpeza, principalmente na
atual situação com a proliferação da dengue.
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Luciano Breno (PP) lembrou que a Câmara é um poder e que a
maioria das demandas recaem nas mãos dos vereadores e que está
na hora de se fazer uma reunião com os secretários para um
alinhamento. “A gente só quer contribuir para o sucesso da
gestão”.

Ele  disse  que  ontem  protocolou  um  projeto  no  Gabinete  do
Prefeito a respeito do ‘Cantinho da Benção’, evento paralelo
ao Maior São João do Mundo. “Há 17 anos estamos à frente do
Cantinho  da  Bênção,  e  a  colaboração  da  Prefeitura  é
primordial”.

Os vereadores Olímpio Oliveira e Alexandre Pereira destacaram
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a importância do evento que salva pessoas.

Sargento Neto (PL) iniciou sua fala parabenizando o deputado
Cabo  Gilberto  Silva  que  está  em  Brasília  lutando  pelos
direitos dos policiais. Também parabenizou Marinaldo Cardoso
(Republicanos) que esteve na luta pela duplicação da BR-230
deste 2019. As vitórias são desta CASA, e que agora a gente
tem a felicidade de anunciar que a ordem de serviço vai ser
assinada em maio.

Ele também falou a respeito da visita que fez no Hospital da
Criança e constatou que está tendo na cidade um surto de
doenças respiratórias, e que somente na segunda-feira foram
atendidas 400 crianças.

O vereador constatou que há superlotação no hospital, uma vez
que a Clipse não está atendendo crianças, além do problema
maior, que é a falta de pediatras. “Os pediatras preferem
atender  em  clínica  particular,  e  dizem  que  na  Prefeitura
recebem pouco e trabalham muito”.

O vereador Waldeny Santana encerrou os trabalhos convidando os
parlamentares para a sessão ordinária desta quinta-feira (28),
a ser realizada a partir das 9h30.

Acompanhe tudo que acontece no poder legislativo através do
www.camaracg.pb.gov.br  ou  pelos  novos  canais  no  youtube  e
facebook (camaracg oficial).
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